

みんなの思い
夜空に輝いた



しかけ花火
みんなの心に届け!



8月15日（水）に安濃中央総合公園内多目的グラウンドで、あのを「光れ！しかけ花火」祭りが開催されました。

天候が危ぶまれましたが、みんなの熱気におされ雨雲も吹き飛び、サイコロゲーム、じゃんけんゲーム、ステージイベントなどが行われ、暗くなると小中学生がデザインした「しかけ花火」や恒例の打上花火が夜空に輝き、参加した方は楽しんでいました。

安濃保育園 ☆夏の色水あそび☆

夏の草花を使って、自然の色や匂いを感じる色水あそびを楽しみました。

色水をつくる際にはすり鉢やまな板を用意し、「どうしたら色水ができるかな?」「こうやってみる?」と、様々なアイデアを出し合いながら色水づくりをしました。

その中で子どもたちは、色粉や絵の具を使った色水あそびでは経験することのできない、身近な自然物の感触をたっぷりと体で感じとっていました。

これからも季節の自然物をあそびの中に取り入れながら、楽しい経験をしていきたいと思います。



明合小学校 ☆夕涼み会☆

7月21日(土)、夏の恒例行事である夕涼み会をPTAが中心となり、地域やボランティアの皆さんの協力を得て小学校の体育館で開催しました。

当日は、多くの地域の方や保護者の方に参加いただく中、子どもたちは輪投げや射的、ストラックアウト、ビンゴゲーム等を楽しみました。

また、体育館の外では、焼きそばやフランクフルト、ジュースやアイスの夜店もあり、子どもたちは地域の方との楽しい一時を過ごすことができました。



安濃小学校 ☆夏のプール☆

6月22日(金)、今年最初の水泳授業を行いました。

低学年は宝探しなど水に慣れ親しみ、中高学年は、一人ひとりが自分のめあてを胸に水泳学習に取り組みました。水泳の心得、安全を守ることの大切さや基礎的な水泳技能を身につけました。

夏休みには水泳教室が計画されていましたが、7月中旬からの記録的な猛暑のため、子どもたちの健康と安全を考慮し、中止しました。



村主幼稚園 ☆すぐりっこ夏祭り☆

6月30日（土）、すぐりっこ夏祭りを行いました。
園児や保護者の他にも祖父母の方や園児のきょうだいにも来ていただき、たくさんの方と一緒にマジックショーやボウリング、輪投げ、的入れ、魚つりのゲーム、盆踊りを楽しみました。
PTAの皆さんが盛り上げてくださったので、笑顔いっぱいのお祭りになりました。

これからも、PTAの方々と一緒に季節ならではの行事を大切にしながら、友だちとのつながりを育てていきたいと思います。



明合幼稚園 ☆夕涼み会☆

7月14日（土）、夕涼み会を行いました。
この日、子どもたちは夕方に登園すると、お祭りの提灯が飾られたいつもと違う雰囲気の中、盆踊りをしたり、射的や宝探しなどをしたりして楽しみました。
今年は、保護者の方に協力していただき、初めてのビンゴ大会もあり、全員がワクワクしながら過ごしました。

とても暑い日でしたが、夏の夜のひとときをお家の方や地域の方と一緒に楽しみました。



安濃幼稚園 ☆楽しかった夕涼み会☆

7月14日（土）、恒例の夕涼み会を開催しました。うだるような暑さの中、子どもたちはゲームコーナーでうちわを作ったり、お土産をもらったりしてとても嬉しそうでした。その後、お家の人にダンスを見てもらったり、みんなで童謡コンサートを楽しんだりして、最後はきれいな打上げ花火を見て歓声を上げていました。

お家の人や地域の人とふれあいながら、楽しい夏の夜の思い出を作ることができました。



東観中学校 ☆募金活動☆

8月11日（土）、生徒会執行部が、ぜにやあのお店の店頭をお借りして、西日本豪雨被災地支援の募金活動を行いました。猛暑の中、お昼時の2時間を交代で募金の協力を呼びかけました。多くの方が、笑顔で募金をしてくださいました。短時間でしたが、36,593円のご協力をいただきました。ありがとうございました。募金は、日本赤十字社を通じて被災地に送られました。



安濃子育て支援センター ☆ママといっしょにあそぼうタイム☆

「わくわくランド」では、月曜日から木曜日の午前と午後に「ママといっしょにあそぼうタイム」を15分程度行っています。ママと一緒に手遊びをしたり、歌をうたったり、絵本を見たりしながら親子のふれあいを楽しんでいます。広い空間でのびのびと過ごし、友だちの遊ぶ姿を見たり、いろいろなおもちゃで遊んだりする中で子ども同士、保護者同士の交流も楽しんでいます。毎月いろいろなイベントや誕生会も実施していますので気軽に遊びに来て下さいね。



消防団安濃方面団の活動状況

日々の訓練に加えて、5月20日(日)に水防訓練、7月8日(日)に救急訓練、8月5日(日)に夏期訓練を実施しました。下井方面団長を筆頭にいずれの訓練も多数の団員が積極的に参加し、どんな災害にも対応できるように知識・技術の習得に真剣に取り組みました。



「つ環境フェスタ」にお越しください

☆環境がテーマの楽しいイベントです☆
日時11月24日(土) 10~15時
場所メッセウイング・みえ

まちなか探訪

岡南古墳群(津市指定史跡)

村主岡南地区の、県道草生・曾根線旧道を南に入った所に5基の群をなして築造されています。

特に4号墳は、6世紀前半頃と推定される前方後円墳で、全長31.5m、後円部径21m、後円部高さ3.9m、前方部幅9.5m、高さ1.5mで、後円部は墓地に削りとられ、東端部も土地区画及び畑地開墾で削平されていますが、安濃町にある前方後円墳では形状の残りが良く、当初はくびれ部東にも径4m、高さ0.5mの小円墳が認められていたが、現在は確認できません。

出土品は、墓地による削平時に埴輪出土の話がありました但不詳で、それ以外の遺物も不明です。

安濃ガイド会 一草陰一



行事予定

開催予定日	行事名	会場
10月11日(木)	羽田朝子記念映画上映会 「海よりもまだ深く」 ほか	サンヒルズ安濃 ハーモニーホール
10月21日(日) 雨天の場合は 10月28日(日)	安濃町体育祭	安濃中央総合公園内 多目的グラウンド
11月3日(土) ~4日(日)	安濃町文化祭 洋楽・邦楽発表会	サンヒルズ安濃 ハーモニーホール
11月10日(土) ~11日(日)	安濃町文化祭 趣味の作品展	安濃中公民館

「あのう温泉」についてのお知らせ

広報つ10月1日号にも掲載されていますように、安濃総合支所では、民間事業者などから安濃交流会館「あのう温泉」の施設整備・運営に係る関心表明を、来年2月末までの間で募集しています。

これは安濃庁舎周辺の公共施設の再編の中で、交流会館には温泉施設だけを残し、交流会館内の空いたスペースを有効に活用できる環境を整えて、公的負担の抑制とともに一層の集客の確保や利用者の満足度の向上が図られる施設整備・運営に向けた提案を求めています。

今後、提案いただいた内容を参考にしながら、「あのう温泉」の充実に向けた検討を進めていきます。